



# 天城小だより

令和4年4月25日

校長 菊地 勝義



“ 瀬瀬走る

やまめうぐひの うろくづの

美しき春の 山ざくら花 ”

若山 牧水 (大正期 湯ヶ島にて詠む)



## 令和4年度の教育活動をスタートさせました！



【 ↑ 第1回参観会の様子 (4/20・水) 】

例年より暖かな陽気に誘われて、里山は一面の若葉に包まれています。水田では、早生品種の田植えも始まり、初夏のすがすがしい季節を迎えました。

さて、天城小学校では4月8日(金)、27名の新入生を迎えて入学式を挙行し、令和4年度の教育活動をスタートさせました。その後、参観会・PTA総会(4/20)、家庭訪問(4/25～)と、年度当初の諸行事を次々に行いながら、あっという間に1ヶ月が過ぎようとしています。各学級とも、おおむね順調に学校生活をスタートできている状況ですが、家庭訪問で保護者の皆様との信頼関係を築かせていただきながら、さらに安定した教育活動を行って参りたいと思います。

## 命を大切にする子に…！

入学式の式辞で、新入生に下記の話をしました。

みなさんが立派な小学生になるための約束として、命を大切にしてください。一番大切にしなければならないのは自分の命です。そして友だちの命も、動物の命も、花や木の命も、鉛筆やランドセルの命も、どんな物でも命を大切にしてください。……



【 ↑ 2年生交通安全教室 (4/22・金) 】

楽しい学校生活にも危険な要素はいっぱいあります。どんな状況になっても命を大切にできる子になれるよう、日常から安全指導に心がけていきます。また同時に、友だちや物や自然を大切に、思いやり、慈しむ心も育てていきたいと思っています。御家庭が安心してお子様を預けられる学校、子どもたちが安心して生活できる学校で、子どもも教師もみんなが“**ともに かがやく(学校教育目標)**”ことをめざして参ります。御家庭や地域でも、天城の子どもたちを温かく見守り、育ててください。どうぞよろしくお願いいたします。